

Weihnachtsengeln ging. Das waren dann immer schöne Stunden.

Jakob erreichte ein hohes Alter, und mit ihm Mira.

In demselben Tage, als Jakob einging in die ewige Heimat, starb auch Mira, welches im Laufe der Jahre allmählich schneeweiß geworden war.

Das ganze Land trauerte um Jakob und überall war ein Klagen und Weinen um den edlen Mann.

Wenn sich Jakob auch selbst ein unvergängliches Denkmal in den Herzen der Menschen errichtet hatte, so setzte man ihm doch auch ein prächtiges Denkmal auf seiner Ruhestätte.

Auf diesem Denkmal standen die Worte:

„Hier ruht Jakob der Edle. Er war zwar nur klein an Körper, aber groß an Geist und Herzensgüte. Sein ruheloses Wirken galt den Armen und Notleidenden, bis der Tod ihn abrief in die ewige Heimat. Sein Andenken bleibt in Segen immerdar.“